

自転車を・・・追い越しざまにはねる 消防士が酒気帯び事故 容疑の19歳の少年逮捕

2016年06月08日 10:53

警察は7日、自動車運転処罰法違反(過失傷害)と道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで千葉県の消防署に勤務する消防士の少年(19)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は6日午後11時35分ごろ、千葉県の市道で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転し、自転車で走っていた塾講師男性(53)を追い越しざまにはね、右手などに軽傷を負わせた疑い。警察によると、近くにいた警戒中の同署員が事故に気づき発覚。少年は「友人と市内の居酒屋でビールやレモンサワーなどを飲んだ」などと容疑を認めているという。消防本部の消防長は「消防に対する信頼を著しく裏切る結果となり心からおわびする。事態を重大に受け止め法令順守、綱紀保持を徹底し再発防止に取り組む」とのコメントを発表した。

事故を起こしてから、後悔してどうする？

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

”1人で作業” 荷台からの”転落”、”はさまれ” 事故に注意しましょう

子供・高齢者は、動く赤信号！

交差点 右折トラックと直進バイクが衝突 バイクの男性死亡

◇交差点、右折時は・・・直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2016年06月08日(水)14時20分

8日午前1時ごろ、横浜市の国道の交差点で、右折しようとしたトラックと対向車線から直進してきたバイクが衝突しました。この事故でバイクを運転していた男性が頭などを強く打って搬送先の病院で死亡が確認されました。警察はトラックを運転していた会社員の男性容疑者を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。

小学生2人をひき逃げで、75歳男を逮捕

現場手前の交差点で左折しようとして、停車車両に衝突・・・直後の事故

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2016.6.8 09:24

7日午後4時ごろ、岡山県の市道で、11歳の小学6年男子児童2人に乗用車が接触、男児1人が転倒して軽傷を負った。車はそのまま逃走したが、約700m離れた地点で警察署員が発見。同署は、自動車運転処罰法違反(過失傷害)と道交法違反(ひき逃げ)の疑いで、運転していた農業の男性容疑者(75)を現行犯逮捕した。男児は1人が左膝をすりむき、もう1人は右手首の痛みを訴えている。事故の直前、容疑者は約250m手前の交差点で、左折しようとして停車中の車に衝突。左折をやめて直進し、前方から歩いて来た2人にぶつかった。衝突された車が容疑者の車を追跡し、助手席の女性が110番した。

信号交差点 左折の車にはねられ、歩いて横断していた男性死亡

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2016年06月07日 12時42分

6日午前9時ごろ、京都府の国道の信号交差点で、歩いて横断していた男性(67)が、左折しようとしていた主婦(63)の軽乗用車にはねられた。男性は顔などを打ち、死亡した。

トラック運転手 シートベルトせずか？

中央分離帯に突っ込み、橋脚に衝突 自損事故で男性死亡

2016.6.7 15:41

7日午前3時45分ごろ、香川県の国道で、トラック運転手の男性(22)のトラックが中央分離帯に突っ込み、並行して高架上を走る自動車道の橋脚に衝突した。男性は腹部を強く打ち、約9時間後に死亡した。警察によると、現場は片側3車線で、市道と交わる信号のない交差点付近。男性はシートベルトをしていなかったとみられている。荷物を配達中だったという。

自転車で横断中、乗用車にはねられ53歳男性死亡

◇夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2016年06月07日(火)10時29分

5日午後10時35分ごろ、福島県の国道で、自転車で横断中の飲食店経営の男性(53)は、会社員の男性(21)の乗用車にはねられた。自転車の男性は全身を強く打ち死亡した。警察によると、自転車の男性が直進してきた乗用車にはねられたとみられる。